
 



 



プール納め 

 

 

 

  

１年   

 ぼくは夏休みのプールを、一度も休まずに行き

ました。土曜日にも月島スポーツプラザに行って

練習して、４級になりました。12 メートルも泳

げないかなと思っていたので、合格できてうれし

かったです。もっと 

たくさん泳ぎたかっ 

たです。 

 

２年  

ぼくは、クロールと平泳ぎをがんばりました。

クロールの１級はターンが難しかったけれど、合

格しました。平泳ぎの２級は、足の動きが合格で

きませんでした。先生や友達に教えてもらい「次

はもっと練習して、合格できるようにしたいな

あ。」と思いました。来年は、マスターコースの

泳ぎを全部泳げるようにしたいです。 

４年  

ぼくは夏休みのプールで級を上げることを目

標に、一日も休まずに通いました。マスターコー

スになるために、平泳ぎの足のけりを注意して練

習しました。タイムに間に合うように一生けん命

泳いだ結果、平泳ぎはマスターコースに合格する

ことができました。来年はクロールの練習をして

マスターコースに合格したいです。 

３年  

 私が今年の水泳学習で一番がんばったこと

は夏休みの水泳教室です。毎日休まずに水泳教

室に通い、先生や友だちと一緒に練習しまし

た。最初は４級でしたが、検定で青１級・緑２

級に合格することができました。４年生の夏に

はマスターコースに進みたいと思います。来年

のプールも楽しみです。 

  ６年   

 僕はこの夏のプールで頑張ったことが２つあ
ります。１つは夏休みのプールです。６年生は水
泳記録会がありました。水泳記録会は６年間の水
泳学習の集大成です。僕はこの水泳記録会のため
に夏休みのプールになるべく行くようにしまし
た。最初はなかなかタイムが速くなりませんでし
たが、夏休みのプールに行く内にだんだんタイム
が伸びていきました。今、考えても夏休みのプー
ルに行っていて本当によかったです。 

 もう１つは泳ぎ方です。僕はもともと手でたく
さんかいて進む泳ぎ方をしていたので 50ｍを泳
ぐ時に後半の 25ｍで疲れてしまうという短所が
ありました。そこで、手をたくさんかいて進むの
ではなく、泳ぎの伸びと水をしっかりかくことを
意識して泳ぎました。このように泳いだので検定
や水泳記録会でもタイムを縮めることができま
した。 

 ６年生はこの夏のプールが小学校生活最後の
プールでした。僕も 1年生から検定をやっていた
のでマスターコースまで級を進めることができ
ました。５年生の館山臨海でもたくさん海で泳ぐ
ことができました。 

 そして６年生の水泳記録会。この６年間の集大
成でいい記録が残せてよかったです。また中学生
になっても水泳に力を入れて頑張ります。 

５年  

私が今年のプールでがんばったことは、二つあり

ました。一つ目は、夏季プールに毎日通うこと。二

つ目は検定でクロール50秒以内、平泳ぎ55秒以内

に合格することでした。 

プールには休まず毎回通って疲れるときもありま

した。でも私は、自分の二つの目標を絶対に達成し

たかったので、疲れていても泳ぐ気がなくても、毎

回プールに通い続けました。人数が少ないときには、

自由泳ぎやタイムを計る時間があったので、疲れて

いてもプールに通ってよかったなと思えるときがあ

りました。また、たくさん練習し、自分の目標だっ

たクロール50秒以内と、平泳ぎ55秒以内に受かる

ことができました。休まず通った成果が現れてよか

ったです。 

 今年のプールは、二つの目標を達成することがで

き、達成感とやりがいのあるプールだったと思いま

す。また、目標に向かって一歩ずつ前へ出ることが

本当に大切だと、今年のプールで学びました。 

 来年は水泳記録会があります。来年も今年みたい

に、できるだけ休まずにプールに通い、自分の記録

を伸ばしていきたいです。そして、今年のプールで

学んだこと、目標に向かって一歩ずつ前へ出ること

ができるようにがんばります。 

 



 

水泳記録会について             担当 中尾  奨 

９月５日（水）、中央区立月島第一小学校のプールで佃島小学校・明石小学校・月島第一小学校

の３校による水泳記録会が行われました。 

６年生にとって水泳記録会は、小学校の体育の授業で行ってきた水泳の集大成です。学年でも

この日に向けて１学期から練習に取り組んできました。中には夏季水泳教室にも積極的に通い、

ベストタイムを 10秒以上縮めた児童もいました。 

当日は、緊張の中、各自がベストを尽くして泳ぎました。また、応援のマナー、態度もよく清々

しい気持ちで泳ぐことができました。 

 

僕は、水泳記録会で精一杯がんばりました。ベストも出ましたがリレーでは２位だったので悔

しかったです。これからも水泳を続けていきたいと思います。     ６年１組  

  

佃島小学校のプールよりもクロールで、腕を回すときに重く感じました。タイムが伸びないか

と思っていたけど８秒も縮めることができました。          ６年２組  

  

50メートル自由形ではベストタイムを更新することができませんでした。でもリレーでは最初

よりも 10秒以上縮めることができました。自分のタイムを更新できなかったのは悔しいけれど、

すごく楽しかったです。                      ６年３組  

セーフティ教室について     担当 小池 幸恵 

 

１０月１０日（水）１校時に、丌審者侵入を想定した「セーフティ教室」を予定しています。近年、

学校に丌審者が侵入したり、登下校や放課後に丌審者と遭遇したりといった情報を耳にすることが多

くなっています。それによる事故を防ぐために、各学校では、その学校の実態に合わせ、独自の対応

策を考えたり、本校のように警察と連携して「丌審者侵入訓練」を行ったりして対策をとっています。

今までの反省を踏まえ、すでに月島警察署とも綿密な打ち合わせを済ませ、さらに内容を充実させた

訓練を計画しています。 

 

１．事前に訓練の趣旨と避難の仕方を徹底させ、恐怖感やとまどいを生じさせないようにしておく。 

２．丌審者侵入については、合い言葉をつかい、副校長が放送で知らせる。  

３．教職員が丌審者対応にあたっている間に、児童は担任の指示に従い、教室でバリケードをつくり、

丌審者拘束の放送を待つ。 

４．丌審者拘束の放送の後、児童は担任の指示に従い、体育館に避難する。  

５．学校長と月島警察の係の方から講評をいただく。 

  

当日は、保護者の方にもセーフティ教室の様子をごらんいただき、ご意見をいただきたいと思いま

す。 


